

Deutsche Pkw-Neuzulassungen im Mai auf Kurs

Im Mai sanken die Pkw-Neuzulassungen auf dem deutschen Markt um knapp sieben Prozent auf 256 400 Einheiten. Berücksichtigt man, dass in diesem Monat zwei Arbeitstage weniger als im Vorjahresmonat zu Buche schlagen, wuchs der Markt -bereinigt um diesen Effekt - um knapp vier Prozent. Im bisherigen Jahresverlauf wurden in Deutschland mehr als 1,3 Mio. Pkw neu zugelassen, das entspricht einem Plus von vier Prozent.

Die Exporte aus Deutschland lagen im Mai bei 347 900 Einheiten (-sechs Prozent). Seit Januar haben die deutschen Pkw-Hersteller rund 1,9 Millionen Pkw aus Deutschland an ausländische Kunden ausgeliefert. Der Auftragseingang aus dem Ausland ist weiterhin eine Stütze: Zwar lag der Wert im Mai zwei Prozent unter dem Vorjahreswert, arbeitstäglich bereinigt sind die Bestellungen im Mai jedoch um neun Prozent gestiegen.

Im Mai wurden 451 400 Pkw in Deutschland gefertigt. Das ist ein Minus von sechs Prozent. In den ersten fünf Monaten des Jahres wurden damit gut 2,4 Mio. Pkw produziert. (ampnet/Sm)

Bilder zum Artikel

VDA

Verband der
Automobilindustrie
